

常潤の誉れ

鹿児島県立加世田常潤高等学校

自慢の黒豚味わって 鹿児島5農高がフェア



自慢の黒豚肉を消費者に販売する農高生

産科3年の池田藍二さんと期待を寄せた。会場には「消費者に直接販売するのは初めて。自分たちが手間暇かけて育てた黒豚肉をぜひ味わってほしい」と売込みだ。

会場では黒豚生産者協議会の川崎高義会長が激励。「黒豚の生産者が減っている。一人でも多くの生徒が担い手になってほしい」と話した。

と期待を寄せた。会場近くのレストランでは、農高とコラボして黒豚肉を使ったランチメニューを提供した。

フェア事務局の鹿屋農高の重留和秀教諭は「黒豚の消費拡大に向けて、農高が結束して、消費者への販売や生徒同士の交流を通じ、学習意欲の向上にもつながりたい」と話した。

【かしま】鹿児島県内で黒豚を飼育する5農高の生徒が13日、黒豚フェアを鹿児島市で開いた。農高での飼育管理や加工品づくりを紹介しながら、消費者に黒豚肉を販売。黒豚の魅力やおいしさを発信し、消費拡大を呼びかけた。

参加したのは、加世田、来場者に自慢の田常潤、市来農芸、伊、黒豚肉の他、黒豚みそ佐藤林、曾根、鹿屋農や黒豚シューマイなど業の5県立高校。各校、加工品を販売した。かまを準備し、黒、農高生ら45人が参加豚のおいしさの秘密を話した。鹿屋農業高校畜